

Newsletter Oktober 2021

Es ist wieder soweit, nun geht es rund! Die Rheiner Kirmes hat begonnen. Auch auf dem Waldhügel geht es rund, kostenlos, ohne Warteschlangen, na wo, auf den Rundwegen! Auf den Hinweistafeln im Eingangsbereich können sie sich für einen oder mehrere Rundwege entscheiden und diese ablaufen.



Im letzten Newsletter haben sie gelesen, dass mit den Einzäunungsarbeiten begonnen wurde. Diese sind jetzt abgeschlossen.





Am 02. Oktober 2021 beteiligten sich die Mitglieder unseres Fördervereins an der Müllsammelaktion der Stadt Rheine.

Dabei kann ich mich nicht erinnern, dass wir schon mal so viele Helfer waren. Es hat wieder Spaß gemacht! Man hat alte Bekannte wieder gesehen und neue nette Leute kennengelernt und der Waldhügel erhielt ein Facelifting. Wer im nächsten Jahr nicht helfen kann, muss wenigsten einen Vertreter bringen!!



Ein herzliches Dankeschön an alle Helfer, besonderes Dankeschön an Ulla und Martina für das tolle Frühstück!!



Hier ein Teilergebnis der Müllsammelaktion

In der Münsterländischen Volkszeitung wurde bereits berichtet, dass in den nächsten Tagen Bäume am Waldhügel gefällt werden. Dieses muss geschehen, damit die zu eng stehenden Bäume mehr Platz zum Wachstum erhalten. Also nicht wundern, wenn Sie dort die Baumschubser in Aktion sehen.

Sicher haben Sie auch am Fernseher die von Christo geplante Verhüllungsaktion des Pariser Triumphbogens gesehen. In Ermangelung eines Triumphbogens oder Reichstages haben wir uns mit einer kleineren Aktion auf der Eierwiese begnügt. Aber, wie ich finde, auch ganz nett :)



Und hier, wie gewohnt, zum Abschluss noch einige Bilder:





Ihnen alles Gute und bleiben Sie bitte gesund!

Das wünscht Ihnen

der Förderverein Waldhügel

<http://foerderverein-waldhuegel.org/>

Text und ©Bilder von Reinhard Hundrup u. Manfred Bröker